

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dalam penelitian ini, maka dapat disimpulkan bahwa strategi komunikasi KPID Sumsel dalam mengoptimalkan program media literasi pada masyarakat meliputi : mengenal klayak, Mengadakan seminar ke daerah-daerah di Sumatera Selatan, Mengadakan pelatihan tenaga penyuluh media literasi dengan tujuan para peserta pelatihan mampu mendidik masyarakat agar bersikap kritis dan cerdas dalam memilih siaran televisi dan radio. Selain itu strategi lainnya ialah menggunakan media cetak dan elektronik serta media sosial. Contohnya dengan menggunakan baliho, billboard, televisi, radio, dan internet. Dari sekian strategi tersebut media Radio menjadi salah satu strategi yang efektif dan efisien dalam mengembangkan program media literasi. Hal ini karena dengan menggunakan radio masyarakat Sumatera Selatan dengan mudah menjangkau dan memperoleh informasi tersebut. Kegiatan media literasi melalui radio ini dilakukan secara live dalam bentuk talk show sehingga masyarakat bisa terlibat dan bertanya langsung seputar penyiaran khususnya media literasi pada para komisioner KPID Sumatera Selatan.

## **B. SARAN**

Adapun saran yang peneliti berikan berdasarkan hasil dan pembahasan yaitu:

### **1. KPID Sumatera Selatan**

KPID Sumatera Selatan sebaiknya lebih meningkatkan strategi komunikasi khusus dalam mengoptimalkan program literasi media terhadap masyarakat Sumatera Selatan dengan melakukan kerjasama dengan berbagai pihak atau stakeholder yang terkait selain itu lebih memanfaatkan lagi media sosial dalam penyebaran informasi agar sosialisasi program literasi media ini semakin optimal dan terus meningkat setiap tahunnya serta dapat tercapai tujuan sebagaimana mestinya.

### **2. Masyarakat**

Diharapkan mampu menambah pengetahuan dan masyarakat mampu berfikir kritis terhadap informasi yang ditayangkan oleh media.

### **3. Mahasiswa**

Diharapkan mampu menjadi referensi untuk mahasiswa yang akan penelitian lebih lanjut mengenai penelitian ini. Dan menambah pengetahuan serta wawasan pada mahasiswa mengenai strategi dan kegiatan apa yang dilakukan lembaga KPID Sumatera Selatan dalam mengoptimalkan program media literasi pada masyarakat Sumatera Selatan.